



Übergabe von Businessjacken

Kürzlich durfte sich im Rahmen der Wöchentlichen Mittwochsübung die Mannschaft der Feuerwehr Fohnsdorf über neue Business Jacken der Firma [Beinschab Entsorgung GmbH](#) freuen.

Wolfgang Beinschab und Ruth Beinschab überbrachten nicht nur die Jacken, sondern bedankten sich für die geleistete Arbeit bei den Einsätzen.

Das in Fohnsdorf angesiedelte Unternehmen Beinschab Entsorgung GmbH ist seit Jahren ein wichtiger Partner für die Feuerwehr Fohnsdorf

Egal ob wir Fahrzeuge für Übungen benötigen, oder das Betriebsareal für Übungen nützen wollen wir bekommen einfach alles .

Die Mannschaft der FF Fohnsdorf bedankt sich recht herzlich für die großzügige Unterstützung.

